## g問者 牧野 竜空 議員(1番)

1 ポイ捨てのないきれいな沼田市へ

ただいまの牧野 竜空議員のご質問にお答え申し上げます。

ポイ捨てのないきれいな沼田市へ、についてでありますが、最初に、 本市のゴミ袋をもう少し安くしてみてはどうでしょうかにつきまして は、牧野議員がおっしゃるとおり、ごみ袋を安くすることによって、 野外へのポイ捨てが減ることも考えられます。しかしながら、ごみ袋 が安くなることにより、分別されずごみとして出され、ごみの量が増 えることも予想されます。本市では、ごみの量を少なくする「リデュ ース」・一度使ったものをごみにしない「リユース」・使い終わった ものをもう一度資源にもどし製品を作る「リサイクル」の3R運動を 推進し、ごみを出さないことや、ごみの量を減らすことにより、ごみ 処理費用の削減や自然環境への影響を最小限にすることを進めていま すので、牧野議員のご意見は、今後の参考にさせていただければと思

います。

次に、たばこの吸いがらを捨てると、生き物が死んでしまうという 広告やポスターを作ってみてはどうでしょうかについてでありますが、 牧野議員のおっしゃるとおり、たばこの吸いがらのポイ捨てという広 告やポスターの作成を行えば、たばこのポイ捨てへの効果は大きいも のと考えますので、今後の広告や看板作成の参考とさせていただきま す。

以上申し上げまして、牧野 竜空議員のご質問に対する答弁とさせ ていただきます。